

## Cómo continúa la investigación sobre el hombre que murió tras comer milanesas



de **Marcelo Marzola**, el maipucino que murió junto a sus seis mascotras tras consumir presuntamente alimentos en mal estado.

Actualmente, los investigadores forenses realizan un análisis anatomopatológico al hombre fallecido el último 26 de enero.

Según informaron desde el Ministerio Público Fiscal, los restos de Marzola serán entregados a su familia entre este viernes y sábado.

A su vez, un equipo de veterinarios realiza los estudios pertinentes a los cuatro perros y dos gatos de la familia que fallecieron tras la ingesta. Serán estos profesionales los que van a **enviar un informe con las conclusiones del caso.** 

Las tareas realizadas por el Cuerpo Médico Forense forman parte de una investigación conjunta que también involucra a los departamentos de **Epidemiología**, **Higiene de los Alimentos y Zoonosis**, dependientes de la cartera sanitaria liderada por Ana María



## Las hipótesis

Entre las hipótesis que manejan las autoridades se encuentran que podría tratarse de una **enfermedad de transmisión alimentaria, aunque también una "enfermedad de órganos tóxicos** debido a que también existen en el medio animales que han fallecido», detalló el jefe del departamento de Epidemiología, Gonzalo Vera Bello.

Marcelo Marzola cenó milanesas el 20 de enero con su esposa y dos de sus hijos. Al momento de consumir los alimentos, sintieron un gusto extraño en el pan rallado por lo que decidieron darle la sobra a las mascotas.

La carne de la milanesa fue adquirida en un supermercado local. La preparación se realizó en el hogar, las frieron y acompañaron con arroz. "Ellos le sintieron un gusto desagradable al pan rallado por lo cual dejaron de comerlo», indicó Vera Bello.

Poco después, **los cuatro perros y dos gatos habían fallecido.** A su vez, los miembros de la familia Marzola comenzaron a sentirse mal, por lo que concurrieron al Hospital Diego Paroissien, en Maipú.

Allí el jefe de la familia fue diagnosticado con una **gastroenteritis aguda**. Si bien durante la madrugada del 21 de enero, su esposa e hijos recibieron el alta, Marzola permaneció en el centro asistencial hasta las 15 de ese día.

Poco después comenzó a sentirse mal nuevamente y concurrió al Hospital Central, donde fue internado y falleció durante la madrugada del martes.

"El paciente tenía antecedentes de **hipertensión arterial, obeso y diabetes**, por eso mismo fue internado en unidad coronaria donde le hicieron todos los estudios y posteriormente fallece", explicó el subsecretario de Salud, Oscar Sagás.

Según sostuvo el hermano del fallecido, Marcos Marzola, las sospechas de la familia apuntan a la atención recibida en el centro asistencial maipucino: "Se lo sacaron de encima", afirmó.

"Si lo hubieran internado y no le hubieran dado el alta al otro día como hicieron cuando mi hermano no se podía levantar y no tenía fuerza para nada, estaría con vida hoy", indicó Marcos.



Fuente: El Sol